



OIJ le maja los talones

El OIJ de Cartago trata de dar con el hombre que parece en la foto. Es sospechoso de aparentes estafas con propiedades y falsificación de identidades. Informes 2550-03-33 "o" 2550-03-35.

FISCALÍA PIDE 466 AÑOS PARA ACUSADOS DE ATAQUE A EMPLEADAS DE CASINO

UN FINAL LLENO DE LLANTO



Don Carlos no pudo aguantar el llanto. A SOLIS





Provincia: **San José**
 Población: **50.800hab.**
 Extensión: **4.5 kms2**

Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
 adrisolis@lateja.co.cr

Las palabras de la fiscal Natalia Sarkis les sacaron las lágrimas a los familiares de las empleadas del casino White House, atacadas el 28 de octubre del año pasado.

Este viernes fue la lectura de las conclusiones del juicio contra dos hombres de apellidos Mena y Mora, quienes el jueves confesaron los crímenes.

Como punto final de la etapa de conclusiones la representante del Ministerio Público solicitó fuertes condenas contra los acusados.

Pidió 236 años para el acusado Mora Cantillano, quien el jueves confesó haber sido quien disparó. Para el otro hombre, de apellidos Mena Jiménez, solicitó 230 años de cárcel.

Aunque don Carlos Marín, papá de Yerlin y Arelys, se había mantenido fuerte durante todo el proceso ayer cuando la fiscal enseñó la foto de su hija asesinada (Yerlin) y la de su nieto huérfano de madre, el señor no aguantó más.

Arelys también lloró al escuchar cuando la representante de la fiscalía le explicaba al Tribunal co-

mo el hijo de Yerlin muchas veces le preguntó a Arelis porqué su mamá no volvió del trabajo.

Mientras don Carlos y Arelis lloraban frente a los acusados, doña Iris Salazar, mamá de las muchachas, tuvo que salir de la sala a llorar.

Y no era para menos, la fiscal Sarkis explicó ampliamente las secuelas que quedaron tanto en las víctimas como en sus familias.

Suplicó y suplicó. “Yerlin tiene una particularidad de las demás: en todo momento suplicó por su vida, ellos (los acusados) sabían que tenía un hijo y a pesar de eso no les importó, la sacaron del carro a la fuerza, ella no quería morir porque

hasta del techo se agarró para que no la sacaran, pero no les importó, la arrodillaron frente a su hermana y le dispararon”, dijo la fiscal.

Y siguió diciendo: “El camino de Arelis fue más tortuoso, ella vio cómo el cuerpo de su hermana cae y ella sabe que la van a matar y por eso también les imploraba que no la mataran, pero ellos no le hicieron caso y aunque ha sobrevivido no ha vuelto a trabajar y siente miedo al salir y toma medicamentos. Su relación con el esposo es difícil. Uno de sus hijos le ruega que no vaya a trabajar porque le da miedo que le pase lo de la tía, que no volvió más”.

Nunca olvidará. En cuanto a Angie Peraza la fiscal recalcó que la joven jamás va a olvidar la pesadilla vivida.

“No se le van a borrar las cicatrices que le quedaron, no se le va a olvidar que cuando come no le sabe a nada porque perdió el sentido del sabor y el olfato. Como ella misma lo ha dicho ya la vida de ella no tiene sabor”, relató la fiscal.

Como parte de las conclusiones Sarkis le dijo al tribunal que los acusados causaron pánico en la sociedad al punto de que a las mujeres le daba miedo salir.

“Ellos declararon porque lo que quieren es bajar la sentencia. Desgraciadamente les pidieron esa gran cantidad de años, pero en Costa Rica solo se cumplen 50”, dijo



Angie Peraza llegó al juicio con su esposo. ADRIANA SOLÍS R.

CREO QUE...



ANGIE PERAZA
 VÍCTIMA

ADRIANA SOLÍS R.

“Ha sido muy difícil, pero la vida tiene que seguir, por ellos no nos vamos a echar para atrás. Deben pagar”.



Doña Iris, mamá de Yerlin y Arelys lloró junto a su esposo Carlos. A. SOLÍS.



Arelys habló después de escuchar las conclusiones. ADRIANA SOLÍS R.

Arelys por primera vez a la prensa desde que se inició el juicio.

Mientras tanto Angie Peraza, quien estuvo acompañada de su esposo, solo espera que los hombres cumplan la condena para que dejen de hacer tanto daño.

La tarde de este viernes terminó el juicio, será el próximo martes a las 3.30 de la tarde cuando dicten sentencia.